



Agosto 26, 2016

***Es abierto a todo público y comenzó el 25 de agosto en el auditorio de Casa de Gobierno. Es organizado por el ministerio de Educación provincial y dictado por el Instituto Internacional de Planeamiento de la Educación (IIPE) – UNESCO.***

La ministra de Educación de la provincia, Cristina Storioni, abrió ayer, 25 de agosto, el ciclo de conferencias para la formación en políticas públicas orientado hacia la primera infancia, dictado por el IIPE- UNESCO.

Storioni destacó que 'nosotros pensamos desde el ministerio de Educación que en la agenda educativa no podemos pensar nosotros solos en la educación de las infancias sino articulada y colectivamente, por eso esta convocatoria para trabajar de la mano de UNESCO, con los municipios y otros ministerios'.

La ministra dijo también que se deben 'tomar conclusiones a partir de lo que vayamos construyendo colectivamente porque más fortaleza va a tener; las concertaciones son posibles a partir de estos acuerdos, en la diferencia de opiniones tratando de llegar a consensos'.

En el Auditorio de Casa de Gobierno, la coordinadora del Proyecto IIPE UNESCO oficina Regional de Buenos Aires, Gladys Kochen, explicó qué es IIPE – UNESCO, sus funciones y el alcance a todos los países latinoamericanos.

'Nos parece muy loable que la provincia esté apostando a fortalecer las políticas de primera infancia que ya se están desarrollando, que está en la agenda internacional y Neuquén ha tomado esta iniciativa como propia', manifestó Kochen.

El ciclo gratuito y abierto a todo público se realiza en el marco del convenio de cooperación firmado entre el gobierno de la Provincia de Neuquén, a través del ministerio de Educación, con IIPE- UNESCO. Se dicta en el auditorio de Casa de Gobierno y constará de cuatro módulos que se llevarán adelante durante agosto, septiembre y octubre.

Luego de la presentación protocolar del ciclo, en un primer módulo, los antropólogos Javier Moro y Leandro Blejer desarrollaron el tema 'La primera infancia en la agenda: desafíos para el nivel local' abordando tendencias y desafíos de políticas para la primera infancia en América Latina; las políticas destinadas a la Primera Infancia en el territorio; la Primera Infancia y el desarrollo local; enfoque de protección integral de derechos.

El próximo módulo comenzará el 29 de septiembre y estará a cargo del pediatra Raúl Mercer, epidemiólogo y especialista en salud pública. El 24 de octubre, el tercer módulo estará a cargo de la Vicepresidenta del comité argentino de la Organización Mundial de Educación Preescolar, Mercedes Mayol Lassalle y el sociólogo Néstor López. El cuarto módulo se dictará el 25 de octubre a cargo del reconocido escritor, psicomotricista y psicólogo social, Daniel Calmels.

Participó también hoy el ministro de Ciudadanía, Gustavo Alcaráz, y la intendenta de Piedra del Águila, Adriana Figueroa, junto a funcionarios municipales de Loncopué, Centenario, Añelo y Zapala.

*Información extraída de Neuquen Informa*